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保護者等向け放課後等デイサービス評価表の集計結果（公表）

公　表　日

事業所名 さわやか愛の家さいだいじ弐番館

2023年　　10  月　31　日

対象保護者(児童)数：

ご意見を踏まえた対応ご意見

狭く感じる
運動や庭などのスペースはな
いですが、長時間利用の日や
プランター使用で工夫してい
ただいています。
少し狭いのではないかと思っ
てます

運動を行う活動の際には、児
童机を別室によけて行ってい
ます。
祝日等には、体育館やホール
を借りて体を動かせるように工
夫して参ります。

環
境
・
体
制
整
備

アドバイスはもちろん、私たち
親に対しても肯定的に声をか
けてくださり、ありがたいなと
思っています。

現在職員は、5名体制となって
います。職員のスキルアップ向
上を図るため、今後も研修など
をしっかり行って参ります。

あまりよく見ていない 現在、車いす利用のご利用者
の方はいらっしゃいませんが、
玄関の段差には、今後スロー
プの購入を検討する必要があ
ります。

事業所・学校・家庭での日々
の様子をもとに計画を作成し
ています。今後も保護者の方
やご本人のニーズを踏まえた
計画を作成して参ります。

季節感や行事を大切にし、子
どもたちが楽しく安全に取り組
める活動を行って参ります。

適
切
な
支
援
の
提
供
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現在、地域の子どもたちと触
れ合える機会を取り入れてい
ないので、今後ニーズに合わ
せ、取り入れて参ります。

契約の際はもちろん、ご契約
前の見学時にも、放課後等デ
イサービス（当事業所）につい
ての詳しい説明をさせて頂き
ます。また、ご不明点があれば
その都度、ご連絡を頂ければ
説明をさせていただきます。

送迎の際や、お電話や公式ラ
インにてお子様の様子を定期
的にお知らせしています。ま
た、保護者の方がご家庭の様
子を細かく教えてくださるの
で、支援の参考となっていま
す。

保護者の方との面談では、家
庭での様子や子育ての悩みを
共有し、一緒に考えたり、相談
したりしています。

活動の可視化、参観が出来る
ので、日頃の様子が伝わりや
すいです。

12月に、親子参加のクリスマス
パーティーを開催する予定で
す。

苦情の有無が分かりませ
ん。

苦情が発生した場合には、室
内に掲示させていただき、問
題解決に向けて、ご意見を真
摯に受けとめ改善に努めま
す。また、迅速に対応するた
め、職員間の連携強化に努め
て参ります。

保護者の方との連携を図るた
め、保護者の方がさいだいじ
弐番館と連絡が取りやすい方
法を今後も取り入れて参りま
す。（公式ライン等）
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ＨＰのブログ・インスタグラムで
は、さいだいじ弐番館での活
動の様子やお子様たちとの楽
しい会話など毎日更新してい
ます。

当事業所では、個人情報保護
のため基本方針（プライバシー
ポリシー）を定めています。引
き続き個人情報の取り扱いに
は留意して参ります。

事業所の玄関横にマニュアル
を設置していますが、お知らせ
が不十分でした。緊急時の詳
しい避難場所については、保
護者の方へお知らせをさせて
いただきます。

火災についてなど、子どもが
興味が持てるような内容で、分
かりやすいです。

避難訓練は、年に4回（火災2
回・洪水・地震）と行っていま
すが、定期的に職員の訓練も
行って参ります。
実施についてはさいだいじ弐
番館のブログに掲載していま
す。

保
護
者
へ
の
説
明
等

非
常
時
の
対
応
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色々なイベントを計画して下
さっているので子供も楽しみに
しています。
行けば楽しむが、行くのは嫌
がります
行き渋りがある為
慣れるまでは、色々とありまし
たが今は楽しく通わせてもらっ
ています。
利用の日が来るのを楽しみに
しています。追加利用も積極
的です
とても楽しみにしています。取
り組みの内容を工夫してくだ
さっているので、いつも嬉しそ
うです。
同じ年頃のお子さん達と楽しく
過ごせているようで毎回楽しみ
にしています。
いつも楽しく通わさせていただ
いています。長期休暇や祝日
は、毎回普段とは違う 内容な
ので、特に通うのが楽しいらし
いです。年齢層別の活動内容
も、ありがたいです
長期休みや祝日などに利用し
ますが、毎回利用を楽しみに
しています。
放課後に友達と遊びたいけれ
ど、自分から誘うのが苦手であ
まり遊んだこどがないので、弐
番館でお友達と遊べるのを楽
しみにしているようです。
よくして頂いてます。仕事が多
忙でいつもご迷惑をおかけし
ています。

お子様が楽しく、居心地の良
い環境で過ごせ、自分のこと
がもっと好きに慣れる場所をご
提供できるよう努めて参りま
す。

本人にとって嫌な事もあります
が、その都度先生方がフォ
ローして下さり、本人の様子な
ども伝えてくれます。

トラブル防止のために安全カメ
ラの設置を希望します。

コロナの感染対策の規制が厳
しすぎる。感染症5類に引き下
げになっても尚、検温やマスク
の強要等があるので気にな
る。子供をのびのびした環境
で通わせたいし、マスクによる
酸素不足の弊害なども精査し
た上で、活動を行うようお願い
したいです。
思いきって内装のリフォームな
どして、子供達が過ごしやす
い空間にしたらどうだろうと思
いました。

安全カメラに関しては、本社と
検討させていただきます。
感染対策に関してですが、お
子様へのマスク着用に関して
は、基本的にはご本人・ご家
庭のご判断にお任せしており
ます。福祉施設職員に関して
は、現在もマスク着用推奨させ
ておりますので、着用させてい
ただきます。
今後、お子様の風邪症状が強
い場合など、マスクの着用をお
願いすることがあるかもしれま
せんが、その際は保護者の方
にまずご相談をさせていただ
きます。

今度も、お子様・保護者の方
に満足していただける事業所
を運営して参ります。いつもご
理解ご協力をありがとうござい
ます。


